
Der Landrat verwies auf die Anfrage des KTM Dr. Fleck vom 24.03.2022 zum Thema 
Jugendamtsumlage der kreisangehörigen Gemeinden ohne eigenes Jugendamt und 
wies auf die Antwort der Verwaltung vom 25.03.2022 hin. 
 
Weiter verwies er auf die Anfrage des KTM Dr. Fleck vom 24.03.2022 zum Sachstand 
Covid-19 im Rhein-Sieg-Kreis. Die Antwort der Verwaltung werde gesondert 
nachgereicht (Anhang 1). 
 
Weitere Anfragen/Mitteilungen lagen nicht vor. Dann beendete der Landrat den 
öffentlichen Teil der Sitzung. 
 
 


